

Conseil d'utilisation thermomètre sans mercure

- Vous venez d'acquérir un thermomètre médical au Gallium sans mercure. Une lecture de cette notice vous familiarisera avec ses caractéristiques.
 - Votre thermomètre ne comporte aucun produit nocif. Le mercure a été remplacé par un mélange de gallium, d'indium et d'étain non toxique pour l'homme que pour l'environnement.
 - Fabriqué et contrôlé selon les normes de qualité les plus sévères, il vous assure une mesure de toutes les températures corporelles internes avec une précision de +/- 1/10°C.
 - Le mode d'utilisation reste classique. La prise de température rectale, buccale ou axillaire s'effectue exactement comme avec l'ancien thermomètre à mercure. Seule différence: faites redescendre la colonne centrale par petites secousses successives et énergiques.
- Nettoyer avant et après chaque utilisation avec de l'eau tiède mais jamais bouillante ou avec un produit spécifique. Désinfectez à l'aide d'alcool.
- Pour une durée de vie illimitée, évitez les chocs et chutes.

Si malencontreusement, vous le cassez, collectez soigneusement les différents débris et placez-les dans un sac plastique.

Évitez tout contact du mélange liquide avec les métaux non ferreux et notamment l'aluminium.

Éliminez les traces éventuelles avec de l'eau et du savon.